

DJ Bobo sammelte für McDonald's Kinderhilfe

Unter dem Motto „Go Active“ fand Anfang März der große DJ Bobo Tanzworkshop im CentrO in Oberhausen statt. Unter der Anleitung der DJ-Bobo-Choreographen „Curtis“ und „Renick“ tanzten und schwitzten dort insgesamt 120 Teilnehmer aus ganz NRW für den guten Zweck. Die gesamten Einnahmen aus diesem Workshop kommen der McDonald's Kinderhilfe Stiftung zu Gute, die u.a. im Hundertwasser Haus in Essen ein Zuhause auf Zeit für Familien anbietet, deren schwer kranke Kinder im benachbarten Universitätsklinikum Essen



behandelt werden. Die McDonalds Franchise Partner der Region Rhein Ruhr Marcus Prünke und Dr. Thilo auf'm Kamp waren von diesem Engagement so begeistert, dass sie sich spontan entschlossen, die Spendensumme zu verdoppeln. Bevor DJ Bobo am 30. April die Weltpremiere seiner Tour „Vampires Alive“ in der König-Pilsener-ARENA feiern wird, übergab der sympathische Schweizer zusammen mit den Franchise Partnern den Scheck über 6.000 Euro persönlich an Michaela Schalk, Leiterin des Ronald McDonald Haus in Essen. Im Rahmen einer Führung durch das Ronald McDonald Haus zeigte sich DJ Bobo völlig begeistert von der Architektur und von dem abwechslungsreichen Ambiente des Hundertwasser Hauses: „Dies ist eine einmalige Einrichtung für Familien, die hier Ruhe zum Klinikalltag finden und Kraft für die Betreuung ihrer kranken Kinder sammeln können. Ich freue mich sehr, dass wir mit unserer Spende einen kleinen Beitrag dazu leisten können.“ Unser Foto zeigt (v. li.) Marcus Prünke (McDonald Franchise Partner), DJ Bobo, Michaela Schalk (Leiterin Ronald McDonald Haus Essen), Dr. Thilo auf'm Kamp (McDonald Franchise Partner) und die beiden Vampirinder Johanna Holtkamp und Malia Pohl.

Foto: Sandner